BundesministeriumEuropa, Integration
und Äußeres

Geschäftszahl: BMEIA-AT.9.21.02/0013-I.3a/2019

21/9Zur Veröffentlichung bestimmt

Vortrag an den Ministerrat

Außen- und Europapolitische Berichte 2016/2017/2018

Der Bundesregierung werden mit diesem Ministerratsvortrag die Außen- und Europapolitischen Berichte für die Jahre 2016 bis 2018 vorgelegt.

Primäre Aufgabe der Außen- und Europapolitischen Berichte ist es, umfassend über die wichtigsten Entwicklungen und Ereignisse der europäischen und internationalen Politik sowie insbesondere über die Rolle Österreichs in Europa und im internationalen Umfeld zu informieren. Es bleibt eine wichtige Verantwortung, österreichische Interessen im weiteren globalen Kontext nicht nur zu formulieren, sondern auch nachhaltig zu vertreten und diese Arbeit nachvollziehbar zu dokumentieren. Die Außen- und Europapolitischen Berichte richten sich daher sowohl an die interessierte Öffentlichkeit wie auch an einen breit gestreuten Leserkreis aus Politik, Medien, Wirtschaft, Verwaltung, Diplomatie und Wissenschaft und sollen das Bewusstsein für diese gesamtstaatliche Aufgabe stärken.

Zur erleichterten Verfügbarkeit der Informationen steht eine elektronische Version der jeweiligen Berichte auf der Website des Bundesministeriums für Europa, Integration und Äußeres zur Verfügung.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung wolle die Außen- und Europapolitischen Berichte für die Jahre 2016 bis 2018 zur Kenntnis nehmen und beschließen, diese dem Nationalrat und dem Bundesrat zur geschäftsordnungsmäßigen Behandlung zuzuleiten.

21. November 2019

Mag. Alexander Schallenberg, LL.M Bundesminister